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こども園の新設工事に伴い、現在、トレーニングセ

ンターへの車両での乗り入れができない状態となっ

ています。 

トレーニングセンターを利用する場合は、玉里地区

センター駐車場か、小学校プール跡地へ駐車し徒歩で

おいでいただくことになります。また、小学校プール

跡地に駐車した場合は、玉里保育所の敷地内（園庭内）

を通ってトレーニングセンターに向かっていただき

ます。 

詳しくは、市からの文書が配布されておりますの

で、そちらをご覧ください。 

車両乗入れができるように、現在仮設

通路を建設中です。仮設通路が完成しま

したら、西側進入路（菊乃屋側）から乗

入れ及び駐車が可能となります。 

地区民の皆さまには大変ご不便をお

かけしますが、ご理解ご協力をよろしく

お願いいたします。 

玉里保育所に
今年も鬼がやってきた！

 2 月 2 日、玉里保育所では恒例の豆まきが行わ

れました。今年は 4 人にパワーアップし、さらに

迫力満点の玉里の鬼達！泣いて逃げる子もいまし

たが、鬼にひるむことなく勇敢に立ち向かう子ど

も達によって、無事に鬼退治をすることができま

した。最後は鬼達と仲直りし、「いい子にします！」

と約束をすることができました。 

 

 

 2 月 4 日、地区卓球大会が 4 年ぶりに開催され、熱い卓球バトルが繰り広げられました。予選を勝ち抜き

決勝まで登りつめてきたのは 7区と 2 区！結果は、３－２の大接戦の末 7区が勝利を収めました！久しぶり

の地区卓球大会でしたが、寒さを吹き飛ばす熱戦に、会場は大変盛り上がりました。多くの方々に参加いただ

きありがとうございました。 

http://tamasato.jimdo.com/


 

 

令和５年度の地区要望に対する回答が、市から次のとおり届きました。 

№ 要 望 内 容 
取組
方針 

市からの回答 

1 

主要地方道水沢米里線の整備促進 
（青篠地内信号機設置交差点から、市
道玉里藤里線 T 字路交差点までのバ
イパスによる道路改良） 

E 岩手県県南広域振興局土木部長に要望。 

2 

一般県道玉里梁川線の局部改良及び
歩道設置 
（JA 玉里給油所前交差点から牛沢墓
地までの急勾配、市道宮田牛沢線終点
付近の急カーブ、市道小菅生梁川線交
差点の急カーブの局部改良。 
市道宮田牛沢線終点付近から小菅生
バス停留所までの歩道設置。） 

 
E 

岩手県県南広域振興局土木部長に要望。 

3 
一級河川人首川筋次丸地区河川改修
事業の促進 

E 岩手県県南広域振興局土木部長に要望。 

4 

一級河川人首川の河川環境の整備 
・市道土尾線の改良、護岸改良（昭和
橋下流右岸） 
・中嶋橋上流左岸の護岸整備 
・大内田橋から朝日野橋下流までの
両岸の護岸整備 

E 岩手県県南広域振興局土木部長に要望。 

5 
市道藤里口内線の歩道設置 
玉里大橋の歩道橋新設 

A 

当該路線につきましては、県道交差点まで整備する予定で
令和 5年 8月に工事発注している。また、新設を予定して
いる歩道橋につきましても、令和 5年 5月に設計業務を発
注しています。下流にある橋りょうの撤去を含め、引き続
き事業進捗に努めていく。 

6 
ほ場整備（樋茂井）地区の整備促進 
（用水路の整備） 

E 

県営農村地域防災減災事業樋茂井地区にて、用水路全体
延長 L＝4,990ｍのうち令和４年度までにＬ＝2,509ｍ（進
捗率 50％）進んでいる。令和 5年度はＬ＝270ｍが見込ま
れており引き続き県に要望を継続する。 

7 
ほ場整備（中堰）地区の整備促進 
（ほ場の再区画、農道の整備及び用排
水路の整備） 

E 

県営経営体育成基盤整備事業玉里中堰地区は、令和２
年度に着手、令和４年度から実施設計を進めている。令
和 5年度については、1号工事として A＝5.5haの基盤
整備が見込まれている。今後も県に整備促進について要
望を継続する。 

8 

防災拠点施設の整備 
（地区センター隣接地への防災拠点
施設の設置 
水害時第一次収容避難所となるトレ
ーニングセンターの施設整備の充実） 

B 

地区センター隣接地の防災拠点化につきましては、浸水
想定区域であることから実現が困難と考えている。 
 今後は水害時第１次収容避難所として指定した、トレー
ニングセンターについて、避難所運営のための物品設備充
実に向けて順次対応を予定している。 

9 

仮称）江刺東こども園の新設について 
（工事期間中のトレセン利用者の駐
車スペース確保及び西側通路の改良
拡幅の整備） 

B 

工事の進捗状況によっては駐車場の確保ができない
ことも想定される。その都度相談・調整をしながら進め
ていく。西側通路については、改良整備までとはいかな
いが、安全に通行できるよう通行スペースを広げるなど
対応策を検討していく。 

10 
江刺ひがし小学校環境整備について 
（プール跡地の舗装及び大雨時の排
水処理整備） 

D 

周囲の排水溝を清掃したことにより敷地に流入する
雨水が激減した。また、未舗装ではあるものの、凹凸は
少なく出入口の蓋をグレーチングに替えたことで水た
まりも少なくなったことから現時点では舗装工事を実
施する予定はない。なお、敷地の舗装工事は他校からも
同様の要望があり予算にも限りがあることから、危険度
緊急性、必要性等を総合的に判断し、改善を図っていく。 

 
A…要望の趣旨に沿って措置 

B…現実に努力していくもの 

C…当面実現できないもの 

D…実現が極めて困難なもの 

E…その他 



 


